
第2326回 (2016.7.20（水）くもり時々晴れ NO.1706）

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／岩崎 浩 ●幹事／上森英史 ●会報／多林美智子

会員数 101名 （正会員 100名 名誉会員 1名） 結婚記念日祝： 13日 大野耕策君
19日 小谷維夫君

ビジター
メーキャップ
足立（耕）君、舩田君、井上（賢）君、岩崎（浩）会長、中
村君、上森幹事（7/15米子ＲＣ） 古杉君、楠君（7/23～
24インターアクト地区大会 出雲市サンレイク）
今週のお祝い
夫人誕生祝： 2日 石部裕一君 8日 林 俊一君 9日
足立耕太郎君 15日 久富健一君 16日 漆原輝之君

日 小谷維夫君
スマイルBOX 44,000 円 （289,000円）
夫人誕生祝：赤山君、舩田君、林君、久富君、石部君、
永見君、面谷君、漆原君 結婚記念日祝：小谷君、大野
君 出席100％祝：赤木君、松本（奈）君、永島（清）君
本人誕生祝：井上（雄）君 リーダー就任：楠君 理事退
任：松浦君 リーダー退任：楠君、西村（正）君

足立耕太郎君 15日 久富健 君 16日 漆原輝之君
20日 永見吉平君 22日 赤山俊寛君 26日 足立 慶
君 28日 舩田正一君 30日 面谷博紀君

出席率は大体９０％前後になるそうです。
言い換えれば例会に出ないけれど、他クラブへのメー

キャップ及びサインだけのメーキャップには意識を持っ
てほぼ全員の方が出掛けていらっしゃるという事です。

会長挨拶
１９８６年よりサンルート米子で例会を開いてき

ましたが、本日で最後になります。サンルートの
スタッフの皆様ありがとうございました。８月からは てほぼ全員の方が出掛けていらっしゃるという事です。

ロータリーの第一歩は先ず出席することと、先輩諸兄か
ら教わってきました。我が米子東ＲＣも、たとえ例会が欠
席でも、是非意識して、補正出席率を高めてほしいと思
います。補正出席率が９０％台で安定することを切に望
みます。

幹事報告
１ 本日 サンルートでの例会が最後 30年間お世話にな

タッ 皆様ありがとう ざ ま た。 月からは
例会場を、全日空ホテルに移動します。その会
場下見もかねて、７月１５日に私と井上賢明君、
舩田正一君、中村剛士君、足立耕太郎君、上森
英史君、福谷事務局員さんの７名で、米子ＲＣの
メーキャップをしてきました。

例会場が変わるのは、創立時１９６８年皆生松
風閣、１９６８年わこう、１９７１年米子国際ホテル、

年よなごプラザ 年米子国際ホテ １．本日、サンルートでの例会が最後。30年間お世話にな
りました。 7/27 納涼夜間例会（三井別館にて）

２．例会グッズの移動を7/25（月）13：00より
３、8月より、例会場は、米子全日空ホテル

例会終了後、総会開催
メーキャップ

４．9/11クラブ米山記念奨学会委員長研修会並びに米山
記念奨学生・米山学友親睦会のご案内

（米子全日空ホテル）

１９８３年よなごプラザ、１９８５年米子国際ホテル、
１９８６年サンルート米子、そして今年２０１６年８
月から全日空ホテルと、全部で６回です。米子Ｒ
Ｃは、米子東ＲＣのスポンサークラブです。１９６８
年４月２４日松風閣で米子ＲＣのご指導の下、創
立総会を開いております。

クラブが変われば例会運営及び会場設営も
違っています 米子東ＲＣは演台を挟んで左右 （米子全日空ホテル）

５．2014-15地区活動報告書 再訂正
（2014-15年度地区代表幹事より）

６．例会変更のお知らせ
倉吉東ＲＣ 7/28（木）ガバナー公式訪問夜間例会

ビジター受付 事務局にて
鳥取西ＲＣ 7/29（金） 夜間例会

ビジター受付 例会場にて

違っています。米子東ＲＣは演台を挟んで左右
に席がありますが、米子ＲＣは演台だけです。国
旗もありません。また時間厳守ということでどんぴ
しゃ１３時３０分まで例会運営をされておられるそ
うです。今回伺った時は、２分くらい時間が残っ
たのですが、時間調整のコメントをＳＡＡがされて
おられました。出席率は、訪問時５５％でしたが、
米子ＲＣの事務局員さんに聞いたところ、補正



会員増強・維持 林 俊一 理事

理 事 抱 負

会場監督 井上 賢明 理事

会員増強・維持委員会の委員長を務めさせて 井上賢明 ござ ます会員増強・維持委員会の委員長を務めさせて
いただきます林俊一です。

会員１１０名の達成を大道由子リーダーはじめ
メンバーと共に全力で目指します。増強は委員
会メンバーだけでは限りがございます。全員で、
現段階にリストがあがっておられる方には一押し、
また１名の会員が新たに新しい方２名くらいを候
補にあげていただく。そうすれば、１１０名に達

SAAの井上賢明でございます。
ロータリークラブの例会やその他の会合において、

気品と風紀を守り、これを妨げ秩序を乱すのを防ぎ、
会合がその目的を発揮できるよう、設営し監督いたし
ます。

私語に対する警告（レーザービーム飛ばします！）
ゲスト・ビジターを温かく迎える（拍手は大きく、早
く）補 。 名

成すると思います。
よろしくお願いいたします。

ロータリー財団 面谷 博紀 理事

く）

無任所 宮本 守 理事

財 委員会 委員 務 さ

無任所理事の宮本守です。
最近は若い人が半分以上を占めているということ

で、米子東RCの変遷に触れていきたいと思います。
創ロータリー財団委員会の委員長を務めさせて

いただきます面谷博紀です。
ロータリー財団の木山力哉リーダー、米山記

念奨学会の西村正男リーダーとともに頑張って
まいります。

ポリオプラスへの寄付（一人当たり US $30）
ロータリー財団への年次寄付

（一人当たりUS $150）

昭和４３年創立で、最初は２６名のスタートでした。私
が入ったのが昭和５８年、その時が６５名でして、それ
から増減が幾度かありましたが、100人を目標に掲げ
た事で現在の人数となっております。平

均年齢は、私が入った頃は５９歳、今は５７歳くら
いになったと思います。出席率ですが創立されてか
ら３５年間くらいは９０％以上でした。最近は６０％や７
０％なっています（ 人当たりUS $150）

ロータリーカード普及率４０％
米山奨学会への寄付

（一人当たり 普通寄付金5,000円、
特別寄付金10,000円）

ロータリー財団１００周年への寄付
お願いすることばかりですが、ご理解ご協力

の方、よろしくお願いいたします。

０％なっています。
他RCの雰囲気を味わう良い機会になるメーキャッ

プを是非皆さん一度は経験してください。

本日のビジター

鳥取大学医学部
1年
梶 祐貴 様
陰山佳奈 様

本日のお食事


